

立志

～志をもって前に進もう～

令和3年12月17日(金)

発行責任者：小関英美

★授業参観&学年懇談会お世話になりました★

10日(金)の授業参観、学年懇談会では大変お世話になりました。子どもたちの現状と今後を話し合う大変貴重な時間となりました。その中で、メディア使用に関するお話もしました。メディアの長時間使用が招くリスクや、それを防ぐためには1時間以内の使用が望ましいことなどを資料をもとにお伝えしました。なお、欠席されたご家庭にはお子さんを通じて資料を配付しました。今一度ご家庭で使用に関するルールや、フィルタリング機能の確認をよろしくお願いいたします。

★そば学習講話★

15日(水)に、そば学習のまとめとして、鈴木農産さんによるそば講話が行われました。なぜ、山都町ではそばが作付けされるようになったのか、どうやって発展してきたのか、また今後の課題は何かなど、子どもたちにとっても初めて聞く話が多かったようです。講話の後半は、パネルディスカッションが行われ、1学年代表の さんは、自分で調べてきたことをもとに質問や提案を行いました。

8月のそばまきから始まった一連のそば学習で、子どもたちは改めて山都のそばについての理解を深めることができました。



～生徒の感想より～

さん…僕は、山都はなんでそばが有名なのかとずっと思っていたのですが、今回の講演を通して山都そばの歴史が分かりました。

さん…今後SDGsのことで課題はあると思いますが、歴史が途切れることなく続ければ良いなと思いました。

さん…今は普通にあるそばだけど、昔は作るための機械もなく、大変な思いをして始まったことなんだなと思いました。

